



Mittel der Förde Sparkasse: Antrag der CDU-Fraktion auf Mittel für die Durchführung des Gartenprojekts und zur Anlage von Hochbeeten der Kita Lollipop Altenholz

VO/2025/089	Fraktionsantrag öffentlich
öffentlich	Datum: 17.02.2025
<i>FD 3.4 Schul- und Kulturwesen</i>	Ansprechpartner/in: Flemming Caruso-Mohr
	Bearbeiter/in: Stefan Engel

Datum	Gremium (Zuständigkeit)	Ö / N
03.03.2025	Ausschuss für Schule, Sport, Kultur und Bildung (Entscheidung)	Ö

Begründung der Nichtöffentlichkeit

Beschlussvorschlag

Der Ausschuss für Schule, Sport, Kultur und Bildung empfiehlt dem Hauptausschuss, der Kita Lollipop Altenholz 700 € aus dem Jahresüberschuss der Förde Sparkassen für die Durchführung eines Gartenprojektes und zur Anlage von Hochbeeten zu gewähren.

Sachverhalt

Der Sachverhalt und die Kostenaufstellung sind dem Antrag der CDU-Kreistagsfraktion zu entnehmen.

Nach Vorprüfung im Fachdienst 3.4 ist der Antrag rechtmäßig.

Die Vorgaben der Richtlinie vom 01.08.2023 sind eingehalten.

Relevanz für den Klimaschutz

Finanzielle Auswirkungen

700 €

Anlage/n:

1	Antrag Hochbeet für Gartenprojekt
---	-----------------------------------

An die Vorsitzende
des Ausschusses für Schule, Sport, Kultur und Bildung
Susanne Storch

04.02.2025

**Antrag auf Vergabe der Mittel aus dem Jahresüberschuss 2023 der FördeSparkasse
hier: Hochbeet für das Gartenprojekt der Kita Lollipop Altenholz**

Sehr geehrte Frau Storch, liebe Susanne,

für die Vergabe der Mittel aus dem Jahresüberschuss der FördeSparkasse schlägt die CDU-Fraktion nachstehenden Projekt vor.

Die CDU-Fraktion beantragt 700 € aus den Mitteln der FördeSparkasse der Kita Lollipop Altenholz für die Durchführung des Gartenprojekts und zur Anlage von Hochbeeten zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Die Kita Lollipop in Altenholz (Träger KJSH Verein für Kinder-, Jugend- und soziale Hilfen e.V.) hat das Thema Nachhaltigkeit als Kernziel in seiner pädagogischen Konzeption niedergelegt. Ein Aspekt dessen, ist ein seit Jahren erfolgreich bestehendes Gartenprojekt. Die Kinder werden an der Herstellung der Beete sowie Pflanzung und Aufzucht von Obst und Gemüse beteiligt und erleben somit unmittelbar den kompletten Prozess bis zum essbaren Produkt.

Leider ist der Boden des Außengeländes nicht für den Anbau geeignet, da unter dem Oberboden eine Schotterschicht (ein ehemaliger Parkplatz) folgt. Ein entsprechender Versuch mit einem ebenerdigen Beet ist missglückt. Die Kita verwendet derzeit Hochbeete, die allerdings mittlerweile marode sind. Zur Fortsetzung des Projektes ist die Anlage neuer Hochbeete erforderlich. Mit den gewährten Mitteln möchte die Kita zwei stabile Hochbeete anschaffen.

Mit freundlichen Grüßen
Stefan Zeitvogel